

平成21年度成人講座 『イタリア料理講習会』

毎年好評をいただいている「料理講習会」が2月7日（日）に門別総合町民センターにおいて参加者38名のもと開催されました。

地元企業の北海道日高乳業（株）のご協力により、道内でも指折りのシェフである堀川秀樹氏（トラットリア・ピッツェリア テルツィーナオーナーシェフ）をお招きし地元の食材を活かした家庭でも作れるレシピで、4品のイタリア料理を紹介していただきました。

堀川シェフは、調理についてのアドバイスをしながら4品のデモンストレーションを行い、参加者は、シェフの説明にメモをとるなど真剣に耳を傾けていました。

デモ終了後、参加者全員で調理実習を実施し、できた料理を試食し、全日程を終えました。



平成21年度放課後子ども教室 『ア スク Challenge』

2月のアスクではアスク門別として先月開催しました、「陶芸」の色つけ作業を行いました。焼き上がった作品に色を付ける際は、出来上がった時の作品を想像しながら、たくさんの種類の釉薬に目を輝かせ、丁寧に、楽しそうに作業をしていました。

作品は翌週に焼き上がり、公民館にて受け渡しをしましたが、自分の作品を取りに来た児童達は、自分の想像以上の出来映えに、大変満足した様子でした。

18日、19日、25日には富川地区と門別地区のアスクにて「凧づくり」を開催しました。それぞれ自由に絵を描いた和紙に竹ひごを貼り糸を結んで完成という作業でしたが、器用な児童が多く、とても立派な作品が出来上がりました。完成後は外で実際に凧を上げ、大きな歓声とともに空高く舞い上がった凧にとってもうれしそうな表情で楽しんでいました。

また、26日には、今年度のアスク最後となりました「お楽しみ会」を富川青少年会館にて開催しました。大きなボールを使ったドッジボール、輪投げ、かるたを用意してチームごとに得点を競いました。ゲームが終わった後は、みんなでおやつを食べ、今年度の最後のアスクも終始笑顔で終えることができました。



『第4回チャイルド学級 ～演劇鑑賞～』

第4回チャイルド学級「演劇鑑賞」が2月21日（日）、門別総合町民センター（福祉センター）を会場に、「劇団さっぽろ」を招き、「しょうじょう寺のたぬきばやし」を公演していただきました。

「しょうじょう寺のたぬきばやし」は、すっかり荒れ果て近くの山の狸たちの遊び場になっていた証誠寺というお寺に偉いお坊様がやってくることとなり、それを聞いた狸たちが大騒ぎするというお話です。

当日の朝は、前日に降った雪が道路を覆うなど天候に恵まれた状況ではありませんでしたが、親子など約140名の方々が訪れ、公演が始まると、子どもたちは目の前で観る狸たちやお坊様のユーモア溢れるお芝居にいつの間にか引き込まれ、目を輝かせながら楽しんでいました。



『Junco&Cheep』ライブツアー 日高町公演 大盛況！！

2月21日（日）、“Junco & Cheep”北海道180市町村公演の39番目として門別公民館を会場に300名の来場者の中開催されました。ライブでは、オリジナル曲「名画座」から始まり、昔懐かしい「テネシー・ワルツ」など全17曲を熱唱していました。

ジュンコさんの迫力ある声、チープ広石さんの心地良い声、歌詞や曲に感銘を受け涙する人も見受けられました。ライブ終盤のオリジナル曲「悲しいことは数あれど」では日高町公演実行委員会の皆さんもステージに上がり歌う中、門別空手スポーツ少年団の演舞が行われるなど、地域にとけ込んだ心温まるライブとなりました。

会場で垂れ幕にもなっていたライブツアーのテーマ「悲しいことは数あれど」「人生捨てたものじゃない」、まさにそんな想いを抱き会場を後にされた方も数多くいたのではないのでしょうか。



図書館ミニギャラリー

門別図書館のミニギャラリーでは、地域で創作活動をしている作家の作品を紹介しています。今年は、菱沼輝さんの版画と、梅沢幸子さんの絵画を交互に展示します。

平成22年度の予定

- ① 菱沼輝（ひしぬまてらし）版画展
 - 第1回 4月4日（日）～5月16日（日）
 - 第2回 8月1日（日）～9月19日（日）
 - 第3回 2月6日（日）～3月13日（日）
- ② 梅沢幸子（うめざわさちこ）絵画展
 - 第1回 6月6日（日）～7月18日（日）
 - 第2回 11月7日（日）～12月19日（日）



門別図書館郷土資料館からのお知らせ

《お問い合わせ》
門別図書館郷土資料館
電話
01456-2-3746

日高スノースタイルツアー Vol.1

HIDAKA SNOW STYLE TOUR

スキーにボード、ジンギスカン。
元気いっぱい！暖いっぱい！

3月7日（日）、成人スポーツ活動推進事業日帰りバスツアー「HIDAKA SNOW STYLE TOUR」が開催されました。この日帰りツアーは、町内にある日高国際スキー場の魅力を再確認。また、スキー場から足の遠のいた人達が身近なゲレンデに訪れるきっかけを作り、互いの交流を目的に今年から開かれたものです。スキー場で開催された「ありがとうフェスティバル」に合わせスキー・スノーボードを楽しみながらフェスティバルにも参加しました。

大人から子どもまで21名が、午前中はスキー・ボードでゲレンデを駆け巡り、昼食にフェスティバルのジンギスカン食べ放題、大抽選会にも参加。午後からは、温泉でゆったりする人や最後まで滑走するひとさまざまでした。天気にも恵まれ、次週のスキー場クローズを惜しみながらの1日を過ごしました。

